

Incendio Derby



Bosque Nacional White River

Información sobre el Incendio Derby 970-355-3283; <u>2025.Derby@firenet.gov</u> https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/cowrf-derby-fire

26 de agosto de 2025

Equipo 3 de Gestión de Incidentes Complejos de las Montañas Rocosas del Norte,

Comandante de Incidente Mike Behrens Ubicación: 13 millas al oeste de Dotsero, CO

Fecha de inicio: 08/16/2025;

Causa: Rayos Tamaño: Est. 5346 acres

Finalización/Contención: 0% 844 Personal total

MENSAJE CLAVE:

Se puede acceder nuevamente a Coffeepot Road desde su intersección con Colorado River Road, ya que el extremo sur del cierre de Colorado River Road se ha trasladado hacia el norte. Las Oficinas del condado de Eagle y del Sheriff del Condado de Garfield han cambiado el estado de evacuación de Sweetwater Valley y Sheep Creek a estado "LISTOS", la etapa 2 que significa del proceso de evacuaciones que significa "prepárese y esté alerta".

ESTADO ACTUAL:

El lunes por la mañana cayó lluvia torrencial sobre el incendio Derby, y el comportamiento del fuego se ha moderado temporalmente en toda la zona. Sin embargo, los administradores de incidentes predicen que la actividad de incendios forestales aumentará de nuevo cuando el clima mejore y los combustibles se sequen. Los bomberos continúan construyendo líneas de control a lo largo de los flancos este, sur y oeste a partir de una red de carreteras, una línea de excavadoras y una línea de mano. Trabajarán para reforzar y ampliar estas líneas de control según lo permitan el clima y las condiciones. Aproximadamente tres cuartas partes del reciente crecimiento en el perímetro este se han detenido con nuevas líneas de control. Los equipos de protección de estructuras están trabajando a lo largo de Red Dirt Creek Road. Al otro lado del incendio, han preparado más de 500 estructuras mediante la instalación de equipos de rociadores y la retirada de los combustibles circundantes. Los gestores de incidentes organizaron una reunión comunitaria el lunes por la noche para interactuar con el público y responder preguntas.

COMPORTAMIENTO DEL CLIMA Y EL FUEGO

El lunes por la mañana cayeron lluvias torrenciales sobre el incendio Derby, y es muy probable que continúen el martes y durante toda la semana. Es posible que se observe humo diurno y destellos nocturnos del fuego cuando los combustibles se sequen y aumente la actividad del incendio.

CIERRES Y MENSAJES ESPECIALES

Los condados Eagle y Garfield han cambiado el estado de evacuación para los residentes de Sweetwater Valley y Sheep Creek a "SET", la etapa 2 del proceso de evacuaciones que significa "prepárese y esté alerta". Las zonas GYF-263, 266-A, 267, 300, 366 y 369 están en estado previo a la evacuación. Para más información, incluido dónde refugiarse y recursos para mascotas y ganado, visite https://arcg.is/S0u4G o https://arcg.is/Sou4G o https:/

El Colorado River Road permanece cerrado para todos aquellos que no sean residentes y el tráfico no autorizado en la rotonda al norte de Dotsero hasta Red Dirt Road. Tenga en cuenta que no se puede acceder a Coffeepot Road desde su intersección con Colorado River Road.

El Servicio Forestal y BLM han emitido órdenes de cierre público en las cercanías del incendio para proteger la seguridad pública y de los bomberos. La orden de cierre y el mapa del Bosque Nacional White River están publicados en https://www.fs.usda.gov/r02/whiteriver. La orden de cierre y el mapa de la Oficina de Campo del Valle del Río Colorado de BLM se publican en https://www.blm.gov/announcement/blm-issues-land-closure-garfield-and-eagle-counties-firefighting-activities. Existe una restricción temporal de vuelo (TFR por sus siglas en inglés) sobre el incendio de Derby.

